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ao

Ata  n . 011/23



mais de 1

CDU

- Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira,

femininos , des tacam-se Carolina Silva, Sara Sous inha, Beatriz Figueira  e  Carolina Paulo nos
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primeira divisão, e que os jogos terão inicio na próxima semana, prolongando-se para a semana

seguinte e que deseja que tudo corra bem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, o Pavilhão Gimnodesportivo de Cuba — CPACu acolheu, dias 20 e 21.05.2023, o 4°. Open

de Patinagem Artística. Na prova, organizada pela Federação de Patinagem de Portugal com a

AP Alentejo e o Clube de Patinagem Artística de Cuba, participaram mais de 150 atletas, nas

provas de Livres (Infantis, Cadetes, juvenis, Juniores e seniores) e Solo Dance (Iniciados e

Séniores). Que os atletas vão participar com o objetivo de alcançar a nota mínima, de forma a

terem acesso ao Campeonato Nacional. Destacam-se as atletas da BIR, Beatriz Santos, Madalena

Bento e Letícia Esgaio, tendo como Coordenador Técnico Rui Medeiros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Destaque para Nuno Florência, que se consagrou vice -campeão de futebol praia, nos

campeonatos universitários, tendo a equipa ficado em 2°. Lugar no torneio na Praia da Rocha,

realizado nos dias 17 e 18.05.2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quis dar os parabéns, a Duarte Santos, que foi convocado para representar a seleção distrital

de Leiria, na prova do dardo — na 40°. edição do "Torneio Olímpico Jovem". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para informar, que na passada sexta-

feira, se realizou o Plenário Extraordinário do CLASNZR — Rede Social do Concelho da Nazaré

que contou com a presença do diretor distrital da Segurança Social, Dr. João Paulo Pedrosa,

onde foi votado favoravelmente por unanimidade, a criação do Núcleo local para a garantia da

infância — "Núcleo para a Infância", que virá a reunião de Câmara e posteriormente à

Assembleia Municipal para tomar conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que já foi firmado um dos contratos de arrendamento, para cedência de estacionamento

gratuito, a sul na zona dos Caixins, e que já vai estar a ser intervencionado pela Câmara, e que

depois se poderá ter noção de quantos veículos poderão vir a ser colocados, mas que se pode já

dizer que podem caber até cerca de 560 veículos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, se irá ter a sul, onde se encontram atualmente as roulottes, estão a prever também ter mais

esse estacionamento, e a diligenciar com mais dois proprietários, mais dois terrenos, tudo a

centro sul - Interveio o Senhor Presidente, para dizer que o estacionamento é gratuito e falou da

preocupação do executivo, com o uso dado depois aos parques. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que começou por dizer que sobre as

obras da estabilização das arribas, que a mesma tem duas frentes ativas, ou seja, da base da

arriba que se encontra em fase de conclusão e que pensa que os trabalhos terminarão na próxima

semana. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a área sobranceira ao túnel, informou que, a injeção de betão se iniciará ao dia de hoje. -

- Relativamente ao bico da Memória, disse que, foi feito o georadar a semana passada, e será

enviado o relatório para a Agência Portuguesa do Ambiente, e será agendado para reunião, para

conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, ocorreu ontem, um simulacro, bastante importante, dinamizado pelo Comando Sub

Regional do Oeste — uma estrutura nova, simulacro chamado de CPX — Posto de Comando, mas

que conseguiu também ter equipas no terreno, mais concretamente as equipas aéreas, de

patrulhamento em caso de ocorrência. Que, ocorreu na aldeia de Fanhais, e no caso de haver um

incêndio, com determinadas tipologias, foram disputadas várias ações e varias démarches no

sentido de encontrar soluções e que apesar de ter algumas falhas, correu bastante bem. - - - - - - - - - - - -

- Que, na última reunião de Câmara, foram utilizadas imagens e na sua opinião de forma

abusiva, em relação a uma intervenção da sua parte, e que foi a primeira pessoa a apresentar

uma proposta em sede de Assembleia Municipal, para que as reuniões de Câmara fossem, para

além de gravadas/áudio, fossem divulgadas imagens, mas a utilização indevida ou manipulada,

daquilo que se diz em reunião, pode ser usado por todos. E, que no dia em que for usado por ele,

já podia ter sido, não será com sentido de chacota. Que, até achou piada, às coisas que foram

feitas pela CDU. Que o começa a preocupar, porque o PCP da Nazaré, será o Chega da Nazaré,
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porque as semelhanças são tão grandes, e que gostaria que os serviços lhe transmitissem se os

eleitos, as forças políticas podem utilizar, o que se diz na reunião, da forma como foi feita pela

CDU? Que, falou da Nazaré, num contexto simples, em que a palavra elite — significa o que há de

melhor e se valoriza mais! Que, será verdade que existem outras interpretações e que

provavelmente foi com essa interpretação que o PCP olhou para aquela palavra! Que, falou de

elite refere-se ás características da praia da Nazaré, que tem bandeira azul, com certificação

ambiental, com uma dinâmica conhecida no País e no estrangeiro, etc., mas que não será uma

terra de elites — que são minorias privilegiadas, constituídas, por aqueles considerados superiores

e que isto considera modelo soviético que será "todos iguais, menos nós"! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o Senhor Vereador Manuel Sequeira, para acrescentar o nome de Salvador Luzindro,

que se sagrou vice -campeão em trampolim individual, no fim de semana passado, em Peniche, no

Pavilhão Stella Maris. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que relativamente às informações

recebidas, disse que, a Sub-Vila estará a chegar a um ponto em que já não era suportável para

quem a utilizava; que fica feliz por se irem iniciar as obras, sendo fundamental que a parte que

não vai ser intervencionada, durante o verão, se mantenha no sentido de minimizar o que se passa

ali, existindo zonas onde é quase impossível se transitar. Que, na sua interpretação, uma terra

que se quer de elite, não poderá ter uma artéria principal no estado em que se encontra. - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente aos atletas, quis congratular todos e que espera que se reúnam condições

para que o atleta de dardo possa trabalhar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à empresa de hidrogénio verde, e às informações dadas, acha importante a sessão

pública e a realização da Assembleia Extraordinária — quanto mais existirem dúvidas houverem,

quanto menos estiverem esclarecidas as pessoas estiverem, mais fácil será que lhes sejam

incutidas ideias, que podem não corresponder à verdade. Que, em relação ao projeto,
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vez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

servem para tudo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

escola, de forma a que se possam realizar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, retiraram as rampas do skate em Valado dos Frades e questionou se isso se deve a serem
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- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que questionou, se relativamente às obras da

Sub-Vila, e apesar dos constrangimentos, tendo já falado, o porquê de as obras do empreiteiro

não serem coincidentes com as obras dos Serviços Municipalizados e que na altura lhe foi dito

que, por questões técnicas não seria viável; que gostaria de perceber quais são essas questões

técnicas, porque em todas as obras esses trabalhos conseguem ser coordenados. Que, levanta

mais a questão, porque o Senhor Presidente, disse que, iria ser feita a primeira fase da Polícia ao

Léo Oculista, e que iria se colocado alcatrão, dali para a frente, e que na sua lógica isso irá ter

um custo adicional. Que, já seria previsível que por causa dessas situações a obra fosse sofrer

atrasos, fazendo menção ao verão, mas que tudo isso já deveria ter sido planeado,

antecipadamente. Que, as obras na Sub-Vila, são efetivamente urgentes, mas que as situações

deveriam ter sido acauteladas antes do início da obra. Que, lhe parece que não o foram e que

estarão a provocar constrangimentos financeiros aos comerciantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação ao mercado municipal, disse que, esteve com a pessoa que questionou a demora na

resposta à aquisição de espeço para vender, que disse que até já tinha tentado marcar uma

reunião com a Dra. Regina, mas que está difícil. Que, outra pessoa fez também referencia a essa

questão, dizendo que não compreendia porque havendo tantos espaços no mercado, estava difícil

de conseguir, vender no mercado. Que, gostam de ver o mercado cheio de vendedores, e de

pessoas para comprar e dinamizar aquele espaço. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, começou por desejar uma boa sessão de

trabalho, e por um voto de saudação aos bombeiros — Dia Nacional do Bombeiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Voto de Saudação - Dia Nacional do Bombeiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É de reconhecimento geral o importante altruísta e heroico papel dos bombeiros. Em Portugal os

bombeiros são a primeira linha de resposta no socorro e emergência. No exercício das imensas

missões diárias arriscam as suas vidas para salvar a vida dos outros, fazendo jus ao lema "Vida

por Vida". Encontramo-los na emergência pré -hospitalar, socorro e resgate de vítimas de
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acidentes rodoviários, além de outros de grande complexidade, transporte de doentes não

urgentes, combate a incêndios rurais, urbanos ou industriais, cheias e inundações, etc. etc.

Prestam ainda outros tipos de relevantes para as respetivas populações que servem com

reconhecido profissionalismo e denodado dever cívico. Asseguram missões que

constitucionalmente cabem ao Estado. No entanto, os principais problemas com que os bombeiros

se confrontam, apesar dos inúmeros discursos e anúncios ministeriais, arrastam-se sem efetiva

Associações Humanitárias de Bombeiros Voluntários (AHBV), em consequência

das insuficientes dotações inscritas nos Orçamentos de Estado (0E) e do enquadramento legal do

seu financiamento, das condições em que prestam os serviços da área da

vivem grandes dificuldades económicas, agravadas pelos crónicos atrasos nos recebimentos pelos

serviços prestados às Administrações Regionais de Saúde (ARS), impedindo o pagamento de

remunerações justas aos seus profissionais. Nos últimos anos, a situação agravou-se devido à

pandemia, e agora ainda mais com os aumentos dos preços dos combustíveis, da energia, das

taxas de juro de empréstimos bancários para investimentos em instalações e viaturas, e de todos

os custos de materiais e equipamentos. A profissionalização dos pode continuar a

direitos e baixos salários. O voluntariado nos bombeiros

deve ser incentivado, reconhecido e apoiado. Por ocasião do Dia Nacional do Bombeiro, que se

Câmara

saudando e expressando a sua homenagem a todos os bombeiros  portugueses  e  de forma

missão, fazendo votos para que, na prática, sejam

finalmente dados os passos necessários para a sua dignificação e valorização. 22 de

maio de 2023 O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré João Paulo Quinzico

Delgado". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Agradeceu as informações prestadas, e quis associar-se naturalmente, e valorizar o desempenho

dos atletas nazarenos, e equipas do Concelho da modalidades. - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, em relação ao que foi proferido pelo Vereador Orlando, disse que, importa ter o sentido de

responsabilidade, de quem deve representa r  o Estado loca l, e que aquilo que tem sido a

intervenção da CDU, pelos diversos formatos, será normal, inclusive no Parlamento Português, e

que esse tipo de intervenções é normal, dentro do quadro democrático, que tanto se privilegia e se

lutou; que com essas afirmações e com as confusões que são lançadas para a praça pública,

quando tiverem os filhos e netos a serem "torturados e perseguidos" , sabe bem qual a estrutura

política que vai continuar a lutar pelos direitos dos trabalhadores, do Povo Português e pela

libertação do País, tal como se manteve durante 48 anos de ditadura e que nessa altura se

arrepender-se-ão amargamente daquilo que vão proferindo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Valorizou as barreiras de contenção — perímetro de segurança na base do Promontório,

relativamente ao processo de consolidação das arribas, sendo que sempre afirmaram da sua

necessidade, tanto na base como no topo; que é assim, que se defende a população e não com

intervenções extemporâneas sem saber ao certo com o que contar, e as surpresas são mais que

muitas. Que, depois em relação ao que se passou, no último sábado, gostariam de saudar os

milhares de pessoas, que no País saíram à rua. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, leu uma declaração ̀ para constar em Acta": - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"A CDU entende que os ataques feitos aqui nesta câmara à colocação de faixas no bico da

memória é um ataque claro às populações que defendem esta causa e um ataque à livre expressão

em espaço público, dentro dos limites legais, e, por isso, um ataque à democracia e a uma

comunidade que se quer livre, informada e esclarecida. Um ataque vindo de um executivo que se

tem empenhado em construir uma terra para elites, leia-se, para elites económicas, não para

elites de outra ordem, que sim essas são absolutamente necessárias — elites do pensamento

crítico, elites culturais, elites artísticas, elites humanistas, elites filosóficas, elites do

conhecimento - empírico e científico - elites pela defesa do ambiente e de uma qualidade de vida

saudável, elites que lutem diariamente pela construção de um mundo melhor, mais solidário,
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fraterno e coeso, onde todos tenham lugar neste território, sem terem que ser empurrados para

fora  dele pa ra  viver  com dignidade. Elites que defendam a  multicultura lidade, elites que

defendam a coesão e a justiça social e económica, elites que não dormem descansadas quando se

apercebem que as desigualdades são crescentes. Elites que não aceitem que a população local

esteja a financiar, com os seus impostos e o pagamento de serviços públicos essenciais

municipais, o seu próprio bilhete de ida para fora do concelho. Elites que não descansam quando

se apercebem que lugares da sede de concelho, como Fanhais, parecem localizar-se a 300 km da

Nazaré, tal é o esquecimento a que estão votados. Estas são as elites necessárias, não aquelas que

a pretexto de quererem edificar uma terra de elite, aquilo que realmente conseguiram foi criar

uma terra para as elites económicas que não se cansam de absorver enormes quantias que, direta

ou indiretamente, são transferidas do público para mãos privadas. Elites que, aliás, o executivo

que governa procura imitar com as suas práticas e atitudes, típicas de quem se regozija e deleita

com a dita trajetória ascendente e repentina do chamado elevador social. Recusamos este modelo

e quem o preconiza. Não aceitamos estes ataques à democracia local, por parte de quem tantos, e

estridentes, ataques perpetrou quando se encontrava na oposição. Na oposição são exaltados,

ferozes e inflexíveis. A governar, também mal, pedem tolerância, condescendência e

compreensão. Não se pode compreender esta dualidade de pensamentos e atitudes. Na CDU

fazemos política com factos políticos. Criticamos e louvamos sempre com a mesma objetividade

de análise dos processos. Não inventamos fábulas, nem embarcamos em difamações falsas e

inócuas sobre os nossos adversários políticos. Assim continuaremos, podem acreditar nisso!

Nazaré, 22 de maio de 2023 O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré João Paulo

Quinzico Delgado ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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transcritas :

ao certo com o que se pode contar; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

no contexto da pandemia, onde o SNS e os seus profissionais  foram a primeira linha de defesa da

humanos e materiais no nosso SNS 
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O Bar da liga dos  Amigos  de Fanhais  foi pequeno para os  muitos  que quiseram ouvir a CDU, os

acidentes mortais naquele cruzamento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Existe um buraco há muitos meses numa via em Fanhais que deve merecer a atenção da Câmara

ou SMN para que seja rapidamente resolvido, antes que cause algum acidente a alguém. O local é

na Rua da Lagoa, entre o número 18 e o 21, antes de chegar ao lavadouro. - - - - - - - - - - - - - - - - -

4°. — Valado dos Frades: queremos valorizar o arranque das obras do futuro parque de

estacionamento, uma necessidade sentida há muito pelas populações e sem resposta até agora.

Cá estaremos para acompanhar o seu desenvolvimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Ponte do Rio da Areia — ponto de situação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Parque infantil em Valado dos Frades: Ponto de situação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Ponto de situação da deservagem por herbicida não só no Valado dos Frades, mas também em

todo o concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5°. — Visto já terem passado mais de 10 dias. Perguntamos se já nos podem informar do valor

restituído, ou a pagar, relativo ao protocolo da Festa do Homem do Mar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Pedimos que nos enviem por escrito esses dados e informações quando as contas forem enviadas

à Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

60. — Requeremos que nos enviem informação sobre todas as geminações existentes. - - - - - - - - - - - - - - -

Mais requeremos que organizem um processo com a documentação que contenha a seguinte

informação: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

a) — Discriminação de todas as geminações atualmente em vigor entre a CMN e suas

congéneres nacionais e estrangeiras; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

b) — Todos os Protocolos existentes que vinculam as geminações entre a CMN e suas

congéneres nacionais e estrangeiras; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

c) — Um relatório onde constem, de forma detalhada, todas as ações de intercâmbio levadas

a cabo entre as partes no âmbito de tais protocolos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Vereador João Delgado, entregou um requerimento para constar em Ata.

Ata n. 011/23



"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

requerer ao Sr. Presidente da Câmara Municipal da forma, e conforme

apresentado verbalmente na reunião de câmara de 23 de maio de 2023, o seguinte: requeremos

que nos enviem

nacionais e estrangeiras; c) —

levadas  a cabo entre

necessidade de se realizar uma desinfestação séria na marginal da Nazaré, na zona dos degraus

8 0

há

algum desenvolvimento? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi elaborado um relatório sobre a Obesidade infantil, projeto desenvolvido entre a

Unidade de Cuidados na Comunidade de Alcobaça/Nazaré e o Município de Alcobaça, o
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resultados? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

feita a obra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre o Parque Infantil de Valado dos  Frades , informou que, sobre o Parque Infantil de Valado

dos Frades, que o projeto se encontra a ser feito, e que a breve prazo se pretende intervir. - - - - - - - - -

esperam que em junho as coisas sejam resolvidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, o Skate Parque foi retirado porque se encontra a ser reparado e a ser intervencionado

internamente, sendo que a todo o momento seja recolocado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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tempo, e que o planeamento foi feito, mas que como em tantas obras, existe aquilo que poderá ser

feito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a desinfestação no paredão e noutras zonas do Concelho, informou que, avança, no final

do mês, com reforço em meados de junho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Ainda sobre o mercado, acrescentou que existe a intenção de fazer algumas intervenções que

estão a ser planificadas, num curto prazo, em que algumas áreas precisam de intervenção, sendo

que a solução será apresentada pela Câmara Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o que foi proferido pelo Senhor Vereador João Delgado, que para muito o que será hoje

em dia a ação de todos os partidos políticos, que existem no País, a nível nacional e a nível local,

felizmente que houve um 25 de abril para  que todos pudessem dizer aquilo que lhes "vai na

alma". Quer na Assembleia Municipal quer na Câmara Municipal, o executivo já foi chamado de

muitas coisas entre as quais de fascista. Que, no sentido de Estado, todos têm intervenção

política. Que, quando se fala em confusões em praça pública, que concordam completamente; que

entre verdades parciais, onde estão representantes políticos e até reuniões de órgãos da Câmara

Municipal, que não têm propriamente nenhuma componente política, e em que a política e os

verbos e as palavras políticas têm de ser constantemente apontadas. Que, quando se fala em

verdades parciais, são vários os exemplos! Que, se faça o que será determinante, para a Câmara

— que quando se quer envolver nomes de funcionários, da Câmara Municipal, será conveniente

que se diga a totalidade dos factos, e que não se façam afirmações parciais. Que, o executivo, em

relação ao projeto, ainda não decidiu rigorosamente, nada! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da  pa lavra  o Senhor  Vereador  Or lando Rodr igues, que refer iu que, por  vezes se

encontram nas reuniões de Câmara, com uma posição reativa e contra ele fala, mas depois do

que se tem assistido nos últimos meses, que gostaria de recordar que se está a falar de um

mandato, e no momento o Município da Nazaré tem em curso as seguintes obras: Terminal
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a acontecer! Que, depois  das  obras  serem 

acabadas, o povo gosta! Que, 

- Que, o ano passado, por 

financeiras , de quinhentos  mil euros , mas  o 

Que, se tem capacidade, mesmo com 10% da receita do Ascensor, de ter "ar pulmonar" para o

que querem fazer! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- o volta  

democracia! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a  Senhora Vereadora Regina Piedade, para 

referenciar, que fe itas  

todo o fazem o melhor que podem, em prol dos

sabe perfeitamente que para se conseguir sair de um estado, de pobreza, ou qualquer estado onde

de toxico 

se sair desse estado. Que, a por mais  que seja direta com
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redes, de intervenção, que trazem à reunião de Câmara, servem para mudar comportamentos que

sabemos que são muito difíceis de mudar, mas que tem de ser feita! Que, também não se afastam

da monotorização de todas as medidas que tomam e que é feita com todo o cuidado. Que, têm a

realidade e os dados do antes e do depois! Que, têm o cuidado de informar o executivo, disso

mesmo. Que, tudo o que seja necessário e que se possa ter os dados, que fazem chegar essa

informação. Que, agora estão afazer um trabalho, em relação à igualdade de género, e também a

conciliação entre a vida profissional pessoal, e familiar; que também estão a promover, aquilo

que se torne necessário, já tendo criado a equipa local de intervenção que estão a monitorizar,

com o diagnostico para perceber a eficácia da ação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente ao mercado, que durante o verão tem muitos atendimentos e que se ainda não

conseguiu atender foi porque ainda não teve possibilidade de o fazer. Que, os serviços sabem

como dirimir esses pedidos; que no mercado existem ocupações anuais e ocupações diárias. Que,

poder acontecer, que um espaço que esteja vazio, esteja afeto a uma ocupação anual. Que, será

necessário entrar a documentação necessária e provar que estão devidamente habilitados para a

prática do comércio; que devem fazer chegar essa documentação para que fique afeta ao serviço

da DOMA e serão dadas informações fiscais para que possam agir em conformidade e que lhes

seja atribuído um lugar de ocupação diária. Que, nesse dia, poderá não estar disponível para o

dia seguinte. Que, irá junto dos serviços para perceber o que se passou! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Dra. Helena Pola para prestar informações: que para uma ocupação anual,

tem que ser necessariamente nos termos do regulamento em vigor — aberto concurso público, não

bastante a pessoa requerer uma ocupação —primeiro existem as "quotas" ou seja, o número total

de lugares disponíveis para ocupação de lugares no mercado, não podem ser todos afetos a

ocupações anuais e dentro dos que podem, se houver lugares vagos, e se a Câmara Municipal

souber que existe interesse de pessoas, nesse sentido, poderá promover a abertura de um
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sobre a Festa do Homem do Mar 

e a trabalhar coma a escola e sempre que se deteta algum caso, mais  preocupante, e de forma

Inte rve io a  S e nhora

a acontecer. O
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procuram no sentido de quererem saber. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Q u e ,  n ã o  f o i  s ó  M á r i o  S o a r e s  o  i m p u l s i o n a d o r  d a  d e m o c r a c i a ,  m a s  t a m b é m  Fr a n c i s c o  d e  S á

Carneiro e que trabalhou muito para a democracia! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Q u e s t i o n o u ,  s o b r e  o  b u r a c o  q u e  e s t á  a  a b a t e r  n a  A v e n i d a  d e  O l i v e n ç a ,  n a  e n t r a d a  d a  c a n t i n a

das escolas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  S o b r e  o s  p r o j e t o s  s o c i a s ,  d i s s e  q u e ,  e s t e s  d e v e m  a v a n ç a r  e  q u e  s e  v e j a m  o s  s e u s  r e f l e x o s  d e

ação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  U s o u d a  p a l a vr a o  S e n h o r  V e r e a d o r  Pa u lo  R e i s ,  s o br e  o  p r o j e t o  d o  h i d r o g é n i o ,  d i s s e  q u e ,  a  s u a

p o s i ç ã o  é  p ú b l i c a  —  q u e  n ã o  s ã o  a  f a v o r ,  n e m  s ã o  c o n t r a ;  q u e  t ê m  q u e  a v a l i a r  a q u i lo  q u e  v a i  s e r

p r o p o s t o  p e la  e m p r e s a ,  q u e  t ê m  q u e  o u v i r  a  p o p u la ç ã o  e  a í  t o m a r  u m a  d e c i s ã o  e m  c o n s c i ê n c i a ,

do que for melhor para todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  U s o u  d a  p a la v r a  o  S e n h o r  V e r e a d o r  J o ã o  D e lg a d o ,  c o m e ç o u  p o r  d i z e r ,  q u e  u m  p r o j e t o  q u e  s e

e n c o n t r a  a  s e r  p r e p a r a d o ,  j á  c o m  u m  e s t a d o  d e  d e s e n v o l v i m e n t o  a v a n ç a d o ,  d o  p o n t o  d e  v i s t a

p a lp á v e l ,  s e m  c o n h e c i m e n t o  d a  p o p u la ç ã o ,  s e r á  be m  q u e  t u d o  s e j a  d i t o  e  q u a l  a  p o s i ç ã o  d e  c a d a

u m  p e r a n t e  a  s i t u a ç ã o  e  q u e  t ê m  f e i t o  a s  d é m a r c h e s  n e c e s s á r i a s  n e s s e  s e n t i d o ,  p a r a  q u e  s e j a

devidamente esclarecida. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  R e la t i v a m e n t e  à  q u e s t ã o  le v a n t a d a  p e lo  PS D ,  p e lo  c o n h e c i m e n t o  t é c n i c o  q u e  o  V e r e a d o r  Pa u lo

Re i s  t e m,  e fe t i va me n t e  fo i  o  p r i me i r o  a  fa la r ,  t e c n i c a me n t e  s o b r e  i s s o ,  o  q u e  d o  p o n t o  d e  vi s t a

p o l í t i c o  e  p e la  a n á l i s e  c r i t i c a  q u e  t e m  d e  s e r  f e i t o  a o  p r o c e s s o ,  f o i  d e  f a c t o  a  C D U  q u e  d e p o i s

leva n t o u  t o d a s  a s  r e s e r va s  e  q u e  em i t i u  o  p r i m e i r o  co m u n i ca d o  p ú bli co  a  a le r t a r  a  p o p u la çã o .  - - - -

-  S o br e  a  o bes i d a d e  i n f a n t i l ,  d i s s e  q u e ,  g o s t a r i a  d e  t e r  a ces s o  a  u m r e la t ó r i o  s o br e  e s s a  r ea li d a d e ,

s e n d o  u m a  q u e s t ã o ,  p a r a  a  C D U ,  d e  u m  i n d i c a d o r  q u e  d i z  m u i t o  s o b r e  a  c o m u n i d a d e  q u e  s e

estará a criar e que há que intervir sobre esse tema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

S o b r e  o  q u e  f o i  p r o f e r i d o  n a  r e u n i ã o  d e  C â m a r a ,  p e lo  S e n h o r  V e r e a d o r  O r la n d o ,  q u e  d i s s e  q u e
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não recebe lições de ninguém em relação à democracia, nem em relação ao resto, que a CDU, ao

contrário, estará sempre a aprender, todos os dias, inclusive a aprender, sobre o que não devem

fazer, e que diariamente será sempre um processo de construção, até ao fim da vida. - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, o 25.11.1974, será uma data simbólica, que se deve comemorar, inclusive, alertando e

elucidando as pessoas, de quem é que travou uma guerra civil, que designadamente o PS e os

seus aliados americanos, estavam dispostos a "derramar sangue" por todo o País, se não fosse

urna, retirada estratégica do PCP, relativamente àquilo que estavam de facto decididos a fazer,

no País. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão de Fanhais, os nomes que proferiu, foi ele, que na sua análise cronológica, de

forma a  enquadrar  a s pessoa s sobr e o pr ocesso, r efer iu duas pessoas dos serviços,

designadamente o Arqt°. Paulo Contente e a  Arqa. Teresa  Quinto, em documentos que são

públicos. Que, apenas compilou uma resenha histórica, para elucidar as pessoas, desde o início

do processo, sem faltar com o respeito a ninguém, mas apenas dar informação às pessoas, dada a

falta de informação, que será uma evidência. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Acrescentou ainda, de que será "herdeiro" de um partido, que lutou pela liberdade, e que pagou

com a vida dos seus militantes, de centenas de militantes, aquilo que hoje será a liberdade, de que

todos podemos gozar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Será importante, não colocar, constantemente ruído, nas discussões, que devem de ser

profundas e profícuas, para esclarecer as pessoas. Que, ninguém da CDU, disse, que o executivo

já tinha uma decisão definida — são questões que devem ser colocadas com seriedade. Que, em

lado nenhum, a CDU disse que, o executivo que governa o Município da Nazaré, é fascista; que o

que dizem sempre, é que têm práticas que a CDU não optaria por elas! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

320/2023 - ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

número seis de 10 março, de 2023,

Deliberado por unanimidade , aprovar.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

321/2023 - RELAÇÃO DE DESPACHOS DO MÊS DE ABRIL 2023 — OBP E PUB - - - - - - - - - - - - -

322/2023 — 5. a ALTERAÇÃO PERMUTA TIVA AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAL

2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por ma ioria  a prova r, a 5 a.

2023, com qua tro votos  a  favor dos  membros  do PS, dois  votos  a  favor dos  membros  do P S D e

323/2023 — INFORMAÇÃO PRÉVIA DE CONSTRUÇÃO DE 2 MORADIAS — RUA DA

NOSSA SENHORA DA BOA VIAGEM — SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as
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opinião bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise,

informações e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e

não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 22 de maio de 2023 Fátima Duarte Paulo Reis". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

324/2023 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DA AMPLIAÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR — QUINTA NOVA — FAMALICÃO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presente processo obras n.° 394/22, com requerimento n.° 789/23, local — Quinta Nova

Famalicão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 323/2023 ao ponto 332 inclusive, nos seguintes termos: Considerando

que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos foram

apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de

serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a presente reunião do executivo

municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente
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Paulo Reis , eleitos pe lo P a rtido S ocia l De mocra ta ,

De libe rado por unanimidade  concorda r, com o inde fe rimento do pedido de  licenciamento, nos

Ata n. 011/23



Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

"-

3 2 6 / 2 0 2 3  -  LIC E NC IAME NTO  DE  UMA P IS C INA ANE XA A UMA MO R ADIA E

RUA BE RNARDO



FL

4/1

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De liberado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

de voto, que serve para os  seguintes  pontos  da Ordem do Dia des ta

termos: Considerando

que os  

apresentados s uficientes  para  formar uma abalizada e  capaz;

Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a es te procedimento, reconhecemos constarem as

nos 

autarquia; Considerando, referidos  documentos foram aceites pelos  diretores  de

enviados ao executivo Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de

documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. 

municipal. com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

estes pontos da ordem 

Municipa l da Quinzico Delgado". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 011/23



"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 323/2023, 324/2023, 325/2023, 326/2023, 327/2023, 328/2023, 329/2023,

330/2023, 331/2023 e 332/2023 da reunião de câmara de 22 de Maio de 2023, nos seguintes

termos: Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar

devidamente este tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma

opinião bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise,

informações e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e

não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 22 de maio de 2023 Fátima Duarte Paulo Reis". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

327/2023 - LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES NUM EDIFÍCIO SITO

NA RUA ANTÓNIO CARVALHO LARANJO, 19 — NAZARÉ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presente processo obras n.° 604/22, com requerimento n.° 871/23, local — Rua António Carvalho

Laranjo, n.° 19 — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 323/2023 ao ponto 332 inclusive, nos seguintes termos: Considerando

que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos foram

apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de



FL

De libe ra do por una nimida de  a prova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Ata n. 011/23



O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 323/2023 ao ponto 332 inclusive, nos seguintes termos: Considerando

que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos foram

apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de

serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a presente reunião do executivo

municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

estes pontos da ordem de trabalhos. Nazaré,22 de maio de 2023 O Vereador da CDU na Câmara

Municipal da Nazaré João Paulo Quinzico Delgado". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 323/2023, 324/2023, 325/2023, 326/2023, 327/2023, 328/2023, 329/2023,

330/2023, 331/2023 e 332/2023 da reunião de câmara de 22 de Maio de 2023, nos seguintes

termos:  Tendo em linha de conta  que os nossos conhecimentos técnicos para analisar

devidamente este tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma

opinião bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise,

informações e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e
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329/2023 - LICENCIAMENTO DE ARMAZÉM E MUROS

Ca la do Ba rril Vales  

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por una nimida de  a prova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

Ata n. 011/23



estes pontos da ordem de trabalhos. Nazaré,22 de maio de 2023 O Vereador da CDU na Câmara

Municipal da Nazaré João Paulo Quinzico Delgado". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 323/2023, 324/2023, 325/2023, 326/2023, 327/2023, 328/2023, 329/2023,

330/2023, 331/2023 e 332/2023 da reunião de câmara de 22 de Maio de 2023, nos seguintes

termos: Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar

devidamente este tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma

opinião bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise,

informações e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e

não nos tendo sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o

nosso voto favorável. Nazaré, 22 de maio de 2023 Fátima Duarte Paulo Reis". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

330/2023 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO NO

CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DOS RAPOSOS - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Presente processo obras n.° 444-A/84, com requerimento n.° 938/23, local — Raposos, Famalicão,

acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador  do PCP eleito nas lista s da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 323/2023 ao ponto 332 inclusive, nos seguintes termos: Considerando

que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos foram



F L

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

DE SOLOS DA RES ERVA NACIONAL (RAN), NUMA

Ata  n . 011/23



Presente processo obras n.° 222/23, com requerimento n.° 857/23, local — E.N. 242 — Quinta Nova

- Famalicão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com a emissão de parecer favorável, nos termos da

proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 323/2023 ao ponto 332 inclusive, nos seguintes termos: Considerando

que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos foram

apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de

serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a presente reunião do executivo

municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

estes pontos da ordem de trabalhos. Nazaré,22 de maio de 2023 O Vereador da CDU na Câmara

Municipal da Nazaré João Paulo Quinzico Delgado". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



FI ,

Delibe rado por unanimidade  concorda r, com o inde fe rimento do pedido de  licenciamento, nos

Ata  n . 011/23



Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

O

Paulo Reis , eleitos  pelo Partido Social Democrata,



FI,

ESTRADA DE

Deliberado por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

334/2023 E.N 8-5 AO KM 4 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

datada de 2023.05.16, sobre o as sunto supramencionado, que faz parte da pas ta dos  documentos

qua tro votos  a  fa vor dos  me mbros  do P S , dois  votos  a  fa vor dos  me mbros  do P S D e  uma

335/2023 ABATE DE 8 VALADO

DOS FRADES - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

datada de 2023.05.16, sobre o as sunto supramencionado, que faz parte da pas ta dos  documentos

qua tro votos  a  fa vor dos  me mbros  do P S , dois  votos  a  fa vor dos  me mbros  do P S D e  uma

336/2023 - -



De libe ra do por una nimida de  a prova r, a s  ca ndida tura s  re ce c iona da s  e  inic ia r os  ulte riore s

DA PEDERNEIRA" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

junho 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



FL

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Flores do Campo de Valado dos Frades, no dia 15 de julho 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Valado dos Frades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Valado 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 011/23



BOLSAS CRIARTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cultura, sobre o assunto acima referido, que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

datada de 2023/05/16, sobre o as sunto acima referido, que faz parte  da pas ta  dos  documentos  da
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Para conhecimento do Executivo, é presente informação n.° 267/DAF-SGFCT/2023, datada de

2023/05/04, propondo que o modelo apresentado pela Junta de Freguesia da Nazaré, sirva de

minuta/exemplo para as restantes Juntas (uma vez que apresenta a informação mais detalhada). -

O Presente assunto faz parte da pasta dos documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, tomar conhecimento da Síntese de avaliação dos relatórios de

acompanhamento das competências delegadas nas Juntas de Freguesia e concordar em fixar o

modelo apresentado pela Junta de Freguesia da Nazaré como minuta/exemplo para os relatórios

seguintes. Mais foi deliberado, remeter à Assembleia  Municipal para  o mesmo efeito (tomar

conhecimento e elaborar o relatório da JFN, como modelo). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

346/2023 - AQUISIÇÃO DE BENS — SERVIDOR INFORMÁTICO (DATACENTER)

Para apreciação e votação do Executivo, é presente informação n. ° 411/DAF-SAC/2023, datada

de 2023/05/11, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta dos documentos da reunião

e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade autorizar, a abertura de procedimento para aquisição de Bens —

Servidor Informático (Datacenter) e delegar no júri a competência para prestar esclarecimentos e

prorrogar o prazo fixado para apresentação das propostas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

347/2023 - PROPOSTA - SUSPENSÃO DAS LICENÇAS DE OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA

NA RUA SUB-VILA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente proposta da Senhora Vereadora

Regina Piedade, datada de 2023.05.16, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta dos

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com a suspensão de todas as licenças de ocupação da

via pública na Rua Sub-Vila, pelo período de execução da obra e a devolução do valor da taxa já

paga no valor correspondente ao período da suspensão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n . 011/23



348/2023 - PROPOSTA - ASSUNÇÃO DE DÍVIDA POR FALTA DE PAGAMENTO DO
CONSUMO DE ÁGUA CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DOS RAPOSOS

5.297,876. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

349/2023 - PROPOSTA REGULAMENTO MUNICIPAL DE IDENTIFICAÇÃO DE
IMÓVEIS PARA APLICAÇÃO DE MAJORAÇÃO DA TAXA DE IMI DO CONCELHO DA
NAZARÉ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por una nimida de  c onc orda r,  c om a  P ropos ta  de  Re gula me nto Munic ipa l de

350/2023 - MOÇÃO DA CDU - PELA LIMPEZA DAS BERMAS E PASSEIOS E CORTES
DE ERVAS NA FREGUESIA DA NAZARÉ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

351/2023 —MINUTA DE PROTOCOLO A CELEBRAR COM A EPN NO ÂMBITO DA

CRIAÇÃO DE "CENTROS TECNOLÓGICOS ESPECIALIZADOS" - CURSO

PROFISSIONAL TÉCNICO DE COMUNICAÇÃO E SERVIÇO DIGITAL E O CURSO

PROFISSIONAL TÉCNICO DE MULTIMÉDIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

352/2023 —MINUTA DE PROTOCOLO A CELEBRAR COM A EPN NO ÂMBITO DA

CRIAÇÃO DE "CENTROS TECNOLÓGICOS ESPECIALIZADOS" - CURSO

PROFISSIONAL TÉCNICO DE COZINHA/PASTELARIA, CURSO PROFISSIONAL

TÉCNICO DE RESTAURANTE/BAR E CURSO PROFISSIONAL TÉCNICO DE TURISMO

"Centros de

de Turismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

353/2023 —PROCESSO DE LICENCIAMENTO DE OBRAS N.° 444/22 - CONFOROBRA,

IMOBILIÁRIA E CONSTRUÇÕES, LDA - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DE

OBRAS DE URBANIZAÇÃO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 011/23 Reunião de Câmara de 2023/05/22



ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos , eram treze  horas  e  vinte  e  cinco minutos , pelo que de  tudo, para  cons tar, s e

voz alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


